

# Sigue construcción en picada; cae 15%

|||||||||  
**REDACCIÓN**  
*El Horizonte*

La construcción en México continúa "en picada". Y es que, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Empresas Constructoras (ENECC) correspondiente a marzo del 2025,

el valor total de la producción en este sector sigue mostrando deterioro al caer 14.54%, acumulando 11 meses consecutivos de retroceso.

A eso se suma que en el acumulado del primer trimestre, ese valor registra una contracción trimestral de 5.19% y acumula seis trimestres a la baja.

De acuerdo con cifras originales, el valor de la producción de la construcción del sector público registró una caída anual de 38.79%, sumando 11 meses de contracciones luego de que en enero registrará una caída de 49.98%, la mayor en registro de acuerdo con datos disponibles desde enero de 2007.

Por su parte, el valor de la producción del sector privado creció 3.85% anual, avanzando en los primeros tres meses del año, luego de cuatro meses consecutivos de contracciones.

El personal ocupado en las empresas constructoras disminuyó ligeramente 0.01% a tasa mensual y cayó 9.50% a tasa anual, sumando ocho meses de contracciones, mostrando un deterioro en el empleo en el sector construcción.

Pese a estos resultados, el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Luis Méndez Jaled, confió en días recientes que el sector entraría en un proceso paulatino de recuperación luego de superar el cambio de gobierno federal.

"Es claro que al terminar un sexenio las obras se detienen, pero el escenario en el corto plazo es alentador por los planes que se han difundido de ejecución de obra pública, principalmente en el tema de trenes de pasajeros que ya están avanzando", comentó.



## OBRA PÚBLICA A LA BAJA

El valor de la producción de la construcción del sector público registró una caída anual en marzo de 38.79 por ciento

